

Antrag 00257/2015 Resolution zum Freihandel angemessen verbreiten**Beschlussvorschlag:**

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt dafür zu sorgen, dass

1. die Resolution der Stadtvertretung zu Freihandelsabkommen als Text vollständig auf der Internetseite der Landeshauptstadt platziert wird.
2. weiterhin wird die Oberbürgermeisterin darum gebeten, nach Möglichkeiten zu suchen die Resolution weitläufiger bekannt zu machen.
3. attac Schwerin die Genehmigung zur Verwendung des Logos einmalig zur Erstellung eines Flugblattes zu erteilen.

Aufgrund des vorstehenden Beschlussvorschlags nimmt die Verwaltung hierzu Stellung:

1. Rechtliche Bewertung (u.a. Prüfung der Zulässigkeit; ggf. Abweichung von bisherigen Beschlüssen der Stadtvertretung)

Der Antrag ist im Sinne einer Empfehlung an die Oberbürgermeisterin im Rahmen ihrer Pflichtaufgabe zur Unterrichtung der Einwohnerinnen und Einwohner zulässig.

2. Prüfung der finanziellen Auswirkungen

- zum bestehenden Haushaltssicherungskonzept
-
- Kostendarstellung für das laufende Haushaltsjahr (Mehraufwendungen, Mindererträge o.ä.)
 - keine Sachkosten
 - Personalkosten zur Umsetzung unten stehender Maßnahmen
- Kostendarstellung für die Folgejahre
-

3. Empfehlung zum weiteren Verfahren

Gegen die Beschlussfassung gem. Antrag bestehen keine Bedenken.

Die Oberbürgermeisterin beabsichtigt folgende Schritte bei Beschlussfassung einzuleiten:

Die Resolution der Stadtvertretung wird für 14 Tage (wie andere aktuelle Artikel) auf der Startseite des Internetauftritts platziert.

Des Weiteren wird sich bei Beschlussfassung des Antrages die Stadt Schwerin an der Herstellung der entsprechenden Flugblätter nichtstaatlicher Organisationen wie attac durch Beisteuerung des Logos der Landeshauptstadt beteiligen.

Die Pressestelle erteilt die Genehmigung zur Verwendung des Logos, sofern der Inhalt des Flugblattes der Resolution der Stadtvertretung entspricht. Dazu erteilt die Pressestelle eine

Druckfreigabe für das Flugblatt. Das entspricht dem üblichen Verfahren bei allen Druckerzeugnissen, für die das Stadtlogo verwendet wird.

Eine Veröffentlichung der Resolution erfolgt des Weiteren im nächstmöglichen Stadtanzeiger.


Frank Czerwonka